
３学年通信 

はばたき 
～Spread your wings～ 

秋休みがあっという間に終わり、10/12(木)から２学期が始まりました。３年生に

とって中学校生活も残り半年となりました。半年といっても卒業式は 3/11(月)。２学

期の始業式から考えると、約５か月しかありません。その中で最後の文化祭や持久走

大会があり、11/2(木)からの三者懇談（進路相談）を皮切りに、進路関係の行事が本

格的に始まります。皆さんの未来につながるとても重要な２学期です。様々な学校行

事を通して、ともに学んできた仲間との絆を深めながら、それぞれが努力を重ねてほ

しいです。なかなか終わらなかった夏が去った後、急に気温が低くなるなど、寒暖の

差が激しい時期になっています。体調管理をしっかりして生活していきましょう。 

○10/4(水)いじめ０(ゼロ)集会 

10/4(水)に生徒会によるいじめ0集会が行われました。

各クラスでいじめ防止のための標語を１つずつ選び、その

ためにどうすればいいかをクラスで話し合い、発表しまし

た。３年生は以下の標語となりました。 

3-1『ごめんねじゃ 決して消えない 傷がある』 

（伊藤瑛彦さん作） 

3-2『差しのべて いじめをゼロに 救いの手』 

（渡邊史美香さん作） 

※なお、伊藤瑛彦さんの作品は全校で 

最優秀賞でした。みんなの力でいじめ 

ゼロを目指しましょう！ 

10/19(木)の５校時に、体育館にて合唱コンクールプレ大会が行われました。ステージへの入退場のリハ

ーサルを兼ね、両クラスが、これまで練習をしてきた歌声を激突させました。中学校最後の合唱コンクール

まであとわずか。どちらのクラスも最後まで仲間を信じて全力を尽くしてほしいです。美しいハーモニー、

期待しています。 

総合的な学習の時間～修学旅行記発表会～ 

9/21(木)に修学旅行記の発表会を行いました。グループごとでお互いの作品

を鑑賞し、Chromebook で評価や意見の共有を行いました。修学旅行の楽し

さ、奈良・京都の歴史の深さが感じられる作品がたくさんありました。 

  

 

 

 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆10/19(木)５校時：合唱コンクールプレ大会開催！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年 10月 23日(月) 

宇都宮市立晃陽中学校 

第６号 発行者 君島寿和 

１学期終業式・２学期始業式が行われました。

 各学年とも代表者が、10/6㈮の１学期終業式では振

り返りを、10/12㈭の２学期始業式では抱負を、堂々と

発表してくれました。他の３年生たちも、それぞれの目標

に向かって決意を新たにしていました。 

◇第５回実力テスト実施！◇

 10/13(金)に第５回実力テストが実施され

ました。夏休み明けの第４回実力テストから

約１か月後の実力テストでしたが、手ごたえ

はどうだったでしょうか。努力の成果は少し

ずつ表れてきたでしょうか。１か月後の

11/15(水)には第６回実力テストが予定され

ています。１回１回のテストに振り回される

ことなく、計画的に受験勉強を進めていきま

しょう。11/2(木)からは進路相談(三者懇談)

が始まります。文化祭などの学校行事も控え

ていますが、体調管理をしながら希望進路の

実現に向けて頑張ってほしいです。 



３年１組 小池 陽花（学年副委員長） 
 私は今回で３度目の学級委員長を努めさせていた

だきました。今まで２度、学級委員長をやらせてい

ただいて、いくつか反省点がありました。だから、今

回は今までの反省と経験を生かして、積極的に仕事

に取り組むことができました。１学期の間、ありが

とうございました。 

３年１組 小林 広弥 
 1 学期に学級委員長になり、自分の仕事をきちんと行

うことと、クラスをまとめることの難しさを知りまし

た。しかし、これらのことは僕がこれまで経験してこな

かったことなので、とても貴重な体験ができたと思いま

す。この経験をこれからの学校生活に生かしていきたい

と思います。１学期の間、ありがとうございました。 

３年１組 櫻井 翔大 
 ２学期の学級委員長になりました櫻井翔大です。学級

委員長を務めるのは初めてですが、２学期にある３年生

中心の行事などを盛り上げたいです。また、受験シーズ

ンも近づいてきたので、勉強などにもより一層力を入れ

て取り組みます。最高の思い出を作れるようにがんばっ

ていきます。よろしくお願いします。 

３年１組 青木 優歩（学年委員長） 
 後期学級委員長になりました青木優歩です。今回初

めての学級委員長で心配な面もありますが、受験生と

して勉強に熱心に取り組み、今よりもっと『百花繚乱』

していけるクラスにしていきたいです。卒業する時に

はみんなが３年１組で良かったと思えるように頑張

りたいと思っています。よろしくお願いします。 

２学期が始まり、各クラスで学級組織が新しくなりました。学級委員長の交代も行われています。今回は 

１学期学級委員長の振り返りと２学期学級委員長の抱負を掲載させていただきました。 

【１学期学級委員長の皆さん】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【２学期学級委員長の皆さん】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【10月の予定】 

23日(月) Ｂ６日課・文化祭実行委員会 

24日(火) Ｂ６日課・文化祭実行委員会 

25日(水) Ｂ５日課・生徒朝会・一斉下校・文化祭実行委員会 

26日(木) Ｂ６日課・木２４５６・薬物乱用防止教室 

      文化祭実行委員会 

27日(金) ５・６：文化祭準備・文化祭実行委員会 

28日(土) 文化祭 

30日(月) 文化祭代休 

【11月の予定】 

１日(水) 学年朝会・一斉下校・職員会議 

２日(木) Ｂ５日課・木１３４５６・進路相談（三者懇談） 

３日(金) 祝：文化の日 

６日(月) Ⅱ期時間割開始・B５日課・月２３４５６ 

     進路相談（三者懇談） 

７日(火) Ｂ５日課・火２３４５６・進路相談（三者懇談） 

８日(水) 学校朝会・一斉下校 

 

９日(木) Ｂ５日課・木２３４５６・進路相談（三者懇談） 

10日(金) Ｂ５日課・金２３４５６・進路相談（三者懇談） 

13日(月) 持久走大会前健康診断 

14日(火) Ｂ６日課・生徒会専門委員会 

15日(水) お弁当の日➀・実力テスト⑥・一斉下校 

16日(木) Ｂ６日課 

17日(金) Ｂ５日課 

18日(土) 全市一斉土曜授業（持久走大会） 

オープンスクール➀ 

20日(月) オープンスクール② 

21日(火) オープンスクール③ 

22日(水) 生徒朝会・一斉下校・学年部会 

23日(木) 祝：勤労感謝の日 

24日(金) 県立高学科説明会(県立高校説明会) 

27日(月) Ｂ６日課 

28日(火) 火１２５６・交通安全教室 

29日(水) 学年朝会・一斉下校 

30日(木) Ａ５日課・３年：学年末テスト 

※晃陽中ホームページにカラー写真を掲載しておりますので、そちらもご覧ください。  

３年２組 阿久津 雄大 
 私が最初、学級委員長になったとき、正直この仕事を

あまく見ていました。しかし、実際は新しい仕事、委員

会があり、大変でした。でも、体育祭を通してクラスが

一つになっていくのを感じ、やりがいも感じました。今

までやってきたことを後期の委員長に引き継ぎたいで

す。半年間、ありがとうございました。 

３年２組 本澤 こころ（学年委員長） 
 私は初めて学級委員長になって、心配事がたくさ

んありました。このクラスを自分がまとめられる

か、クラス代表としてちゃんとやれるのか。でも、

藤井先生やクラスのみんなが協力してくれたので、

自分なりにクラスをまとめることができました。こ

の経験と頑張りを受験に生かしたいです。 

３年２組 清水 孝  
 学級委員長になりました清水孝 です。私は１年生の

時に一度、学級委員長を務めたことがあります。その経

験を活かしながら、このとても重要な受験の時期を級友

と協力して頑張って行きたいと思っています。私自身、

思うようにできないことがあると思いますので、その時

は皆さんのサポートをお願いします。 

３年２組 入江 桜音（学年副委員長） 
 ３回目の学級委員長を務めます。これまでの経験

を活かしながら、中学校最後の生活をみんなが楽し

く過ごせるように、学年に貢献したいと思います。

また、これから始まる受験も学年が一丸となり、乗

り越えていけたらいいなと思っています。よろしく

お願いします。 


